



Oriundo de la isla Puluqui asumió como el nuevo capitán de Puerto de Calbuco

En una ceremonia realizada en el patio de formación de la Capitanía de Puerto de Calbuco, se oficializó el cambio de mando de dicha unidad de la Armada, marcando el término de la gestión del capitán Rafael Quijada y el inicio de la labor del nuevo capitán, Jaime Mancilla.

El acto contó con la presencia de autoridades locales, en-

tre ellas el alcalde de la comuna, Marco Silva, quien agradeció a Rafael Quijada por su destacado servicio y compromiso con Calbuco, deseándole "éxito en su futuro profesional dentro de la Armada de Chile".

El capitán entrante, Jaime Mancilla, es originario de la isla Puluqui, lo que garantiza una conexión especial con la comunidad y un conocimiento

profundo de las dinámicas marítimas locales.

Este relevo en la Capitanía de Puerto marca una nueva etapa de trabajo conjunto entre la comunidad y la Armada, con la promesa de fortalecer las faenas y tradiciones marítimas de la comuna archipiélago de Calbuco.

Finalmente, el nuevo capitán de Puerto sostuvo que "es-

ta comuna es un punto estratégico en muchos aspectos para el trabajo operativo, donde confluyen varias actividades como el turismo, la pesca y los deportes marítimos, por lo que hoy, como Armada de Chile, nuestro desafío principal es fortalecer la seguridad y el cuidado de nuestra comunidad", concluyó Mancilla.



LA CEREMONIA REALIZADA EN CALBUCO.